



30/06/2011

Nous passerons 2 nuits sur la terrasse d'une paillette restaurant à laquelle est amarré l'ULM. Courte étape suivante à Prainha, petite ville sur la berge nord de l'Amazone. Une cabane de pêcheurs nous est prêtée pour la nuit. Le lendemain, nous décollons tôt mais le ciel est déjà très chargé en orages de tous les cotés.



Pour les contourner, nous obliquons vers le nord à 300 m au dessus de la forêt vierge épaisse et qui recouvre désormais un relief de collines. La météo se dégrade : nuages bas, pluies. Nous cherchons un endroit habité pour amerrir mais ils sont rares car le rio Paru que nous avons rejoint n'est pas navigable car entrecoupé de rapides. La région paraît totalement vide. Nous posons près d'une zone défrichée et d'une grande maison habitée près du rio. Isaias nous y reçoit. Il remplace le gardien absent. Il nous apprend que la région entière, des millions d'hectares, appartient au groupe international ORSA qui le gère.

Des orages passent et il pleut abondamment toute la journée et une partie de la nuit. Nous décollons après la dissipation du brouillard matinal et nous survolons le lendemain d'immenses plantations d'eucalyptus du groupe. Au sud, l'usine de pâte à papier. Amerrissage sur le rio Jari

à Monte-Dorado près de l'immense cité lacustre des berges où habitent la majorité des 60 000 ha de la 3^{ème} ville de l'état d'Amapa qui ne compte que 500 000 ha. Arnaldo et sa famille nous invite dans leur maison à laquelle nous avons accosté. Le lendemain, nous volons près de 2 heures au dessus de la forêt vierge qui recouvre les collines sans voir la moindre trace humaine puis nous rejoignons la civilisation et de nombreuses fazendas le long du rio Amapari, bordé d'une route et d'une voie ferrée desservant une mine de Manganèse puis nous posons à la petite ville de Ferreira Gomes pour la nuit.